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19?5 "07,· 0 3 ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl.lng. Riegler1 He{f~\ {t/i-eSet 

und Genossen 
an den Bundesminister für Land~ und Forst,·lirtschaft 
betreffend Studie: "Das asterr. Agrarsystem" 

Einige Ergebnisse einer Studie des' Instituts für Höhere 
Studien in Wien wurden vor kurzem in einer gemeinsamen 
Pressekonferenz der Herren Landwirtschaftsminister 
])ipl.lng. Günter Haiden, Dr. Günter S~heer und Dr. Josef 
KraJmner der Öffentlichkeit vorgestellt. 

Diese Studie: "Das österreichische Agrarsystem - Entwicklung, 
Perspektiven und Alternativen" enthält angeblich in einer 
umfassend angelegten Arbeit eine Analyse des derzeitigen 
Agrarsystems$ Die bei der Pressekonferenz zur Verfügung ge
stellten Unterlagen enthalten nur einen knappen Auszug 
zu einigen Punkten und es wäre sicher wünschens\'lert, die 
gesamte Arbe.it, die ja auch aus öffentlichen Mitteln ge
fördert wurde, vollinhaltlich zur Verfügung zu stellen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 
Bundesminister fUr Land- und Forstv/irtschaft folgende 

A n fra g e : 

1) Wie heißen die Auftraggeber der Studie im einzelnen? 
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2) 1'1ie hoch waren die Gesamtkosten der Studie und ""de 
v,lurden diese Gesamtkosten auf die einzelnen Auftrag
geber aufgeteilt? 

3) \'lieviele 11i tarbei ter haben bei dem gesamten Projekt 
mitgearbeitet? 

4) Wieviele Expertenstunden sind insgesamt bei der gesamten 
Studie zu verzeichnen gewesen? 

5) Werden Sie die gesamte Studie auch vollinhaltlich ver
öffentlichen, nachdem öffentliche Mittel aus Steuergeldern 
dafür verwendet wurden? 

6) Wann werden Sie diese Studie dem Nationalrat zuleiten? 
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